

Un mot de Rigault vint couper court aux hésitations. C'était un billet ainsi conçu :

Floréal an 79, 9 h. du soir.

Latronche,

Fusillez l'Archevêque et les otages; incendiez les Tuileries et le Palais Royal, repliez-vous sur la rue Germain des Prés. Ici tout va bien.

*Le Procureur de la Commune,*

Raoul Rigault.

Le 23 mai Bergeret réunit son état-major et lui fit part de ce projet. Le soir même on vit arriver des matières inflammables, et l'on se partagea la besogne pour la nuit suivante: Benot se chargeait du pavillon central, Baudin du pavillon de Marsan, et Girardot faisait celui de Flore. Les tentures, les murs, les boiseries, tout fut enduit et aspergé de goudron et de pétrole; on jeta de la poudre par pelletées sur le parquet des salles et lorsque la nuit fut venue des équipes d'hommes armés de torches et méthodiquement commandés mirent le feu aux pavillons d'angles et aux galeries.

*Noel Hervé*

(La fin prochainement)

